

## PRESIDENTE LAGOS SE REUNIÓ CON VIUDA DE ARSENIO POUPIN

De acuerdo a los datos entregados por la Mesa de Diálogo, el cuerpo de su marido habría sido arrojado al mar frente a las costas de San Antonio, V región.

Luego del encuentro, Lucía Neira señaló que "no es una información completa y se va a saber cuando se nombre al ministro en visita".

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, se reunió esta mañana - por más de una hora- con Lucía Neira, viuda del ex subsecretario de Gobierno de la Unidad Popular, Arsenio Popupin, detenido desaparecido desde 1973 y cuyo cuerpo, según los antecedentes entregados por las Fuerzas Armadas y de Orden en el marco de la mesa de diálogo, habría sido arrojado al mar en San Antonio, V Región.

Tras el encuentro, la viuda de Poupin señaló que la información entregada por las instituciones castrenses no es satisfactoria, razón por la cual el caso de su marido aún no ha finalizado. "El que te digan que tu marido, Arsenio Poupin, fue lanzado al mar hace veinte años, no es una información satisfactoria" expresó Lucía Neira.

No obstante, añadió que "de alguna manera" la información recibida en el día de hoy concuerda con los antecedentes que ella tenía de la muerte de su marido. Sin embargo, aseguró "que no es una información completa y se va a saber cuando se nombre al ministro en visita".

Al ser consultada por la prensa respecto de las razones de su inconformidad por la información recibida, Lucía Neira respondió: "¿Usted quedaría conforme si le dijeran que su marido desapareció hace veinte años y que su cuerpo fue lanzado al mar en San Antonio?".